



まる やま

# 円山ニュース

あたら なか ま

## 新しい仲間たち

まる やま どう ぶつ えん  
円山動物園にやってきた動物と、  
ことし う あか  
今年生まれた赤ちゃんをご紹介します。

### エランド



エランドの赤ちゃんが3月31日に生まれました。

生まれた時は体長約70cm、体重約7kgしかありません。大人と同じ位の大きさになるには、1年以上かかります。みんなで赤ちゃんの成長を見守りたいと思います。

### ハワイガン



4月11日、東京都大島公園からハワイガンのオス2羽、メス2羽が来ました。ハワイガンは世界的に非常に数が少なくなりました動物の一種です。

以前からいたオス1羽は新しく来た仲間たちと毎日楽しく過ごしています。近い将来、ヒナが生まれるといいですね。



### ベネツトアカビワラビー

1月、ベネツトアカビワラビーの「ベニー」が生まれ、1月31日、初めて母親の袋から顔を出しました。今では兄弟と遊び、草を食べようになりました。温かくなると日向ぼっこをしている姿を見ることができます。

### ハイイロコケジャク



熱帯鳥類館のキジ舎で3月31日にヒナ2羽が孵化しました。1年くらいで親と同じ大きさになりますが、まだしばらくヒナはお母さんにくっついていて、お母さんのお腹の下で寝るのが大好きです。(ヒナの性別がわかるのはもう少し大きくなってからになります。)

### チンパンジー



2月12日にオスのチンパンジーが生まれました。名前は「ケン」です。母親は「エリサ」という名前のチンパンジーです。「エリサ」は5頭いるメスの中で、一番多くの出産を経験しているので安心して、子育てを見守っています。今回紹介した「ケン」は、「エリサ」にとって8回目の出産になります。